

Admisión 2025: Amplia oferta de carreras presentan Institutos Profesionales y CFT de la región

EDUCACIÓN. Las directivas regionales de los Institutos Profesionales y los CFT exponen las distintas carreras impartidas en sus establecimientos.

Sebastián Macías Sajay

cronica@mercurioantofagasta.cl

Con los resultados ya entregados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), se da por iniciado el periodo de admisión a la educación superior, en donde las alternativas en la Región de Antofagasta son amplias. Dentro de estas ofertas se encuentran los Institutos Profesionales (IP) o los Centros de Formación Técnica (CFT).

De acuerdo a Luz Hun, directora de sede Antofagasta del Instituto Profesional AIEP, la razón principal por la que los estudiantes prefieren estos establecimientos de educación superior es debido a que la flexibilidad de horarios que presentan en sus programas de estudio, el hecho de no discriminar en el sentido que cualquier persona que tenga su licencia de enseñanza media puede estudiar y carreras más acotadas comparadas a las universitarias.

“Nos interesa que las personas que postulan a nuestras carreras se sientan seguros que quieren cambiar su vida y la de sus familias a través de la educación y esa es nuestra misión y para ello no pedimos PAES rendida, solo una licencia de enseñanza media y las ganas de estudiar”, explicó.

Según detalla Hun, la sede de Antofagasta de AIEP cuenta con dos edificios en los que se imparten sus programas educativos, ordenadas en siete escuelas, siendo las escuelas de Ingeniería y Tecnología, Administración y Gestión Empresarial, Salud y Deporte, Desarrollo Social y Educación, Estética Integral, Gastronomía, Artes e Industrias Creativas, contando con 40 carreras para la Región con una duración de 4 semestres más su respectivo proceso de práctica y titulación.

Una de las escuelas más grandes en términos de ofertas en la región es la de Ingeniería, la cual tiene cerca de 15 carreras, la directora expone que entre ellas se encuentran, “Ingeniería en electricidad y energías renovables, Ingeniería In-



LOS INSTITUTOS PROFESIONALES Y CENTROS DE FORMACIÓN TÉCNICA NO EXIGEN PUNTAJE DE LA PAES.

“Nos interesa que las personas que postulan a nuestras carreras se sientan seguros que quieren cambiar su vidas”.

Luz Hun

Instituto Profesional AIEP

dustrial, Ingeniería en Minas, Construcción Civil e Ingeniería en ciberseguridad, la cual es una carrera nueva que estamos abriendo este año 2025, porque entendemos que justamente a la luz del desarrollo regional, en la industria minera, también se van a requerir profesionales que se hagan cargo de los sistemas de seguridad en la línea.”

Las matrículas en este instituto están abiertas hasta el 17 de marzo o hasta que haya cupos en las carreras. “Estamos en proceso de admisión, de lunes a sábado, de 9 de la mañana a 20 horas en horario de corrido y nos pueden visitar por nuestra página web www.AIEP.cl y también por nuestras redes sociales.”

CFT CALAMA

Por otra parte, la rectora del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Antofagasta, Banira Ponce, declaró que, “nuestro CFT cuenta actualmente con nueve carre-

ras que son los Técnico de Nivel Superior (TNS) en Electricidad y Energías Renovables, Mantenimiento Electromecánico, Enfermería, Operación de Equipos Mineros, Administración Pública y Privada, Administración de Sistemas Logísticos, Educación Parvularia, Informática y Análisis de Seguridad Digital y Educación Diferencial e Inclusión.”

Las carreras de esta institución ubicada en la comuna de Calama, duran dos años y medio. Además, Ponce explica que, “las carreras más solicitadas actualmente son Enfermería y Operación de Equipos Mineros. Asimismo, para este 2025 contamos con la nueva carrera de TNS en Informática y Análisis de Seguridad Digital”.

CEDUC-UCN

De igual manera, el subdirector de la sede de Antofagasta del Ceduc UCN, Luis Cortés, indicó que, “actualmente contamos con 13 carreras vigentes en la sede de Antofagasta en admisión, en jornadas vespertina y nocturna, con excepción de enfermería que por características propias se imparte, solo en la mañana.”

Entre las alternativas manifestadas por Cortés en el Ceduc, incluye Administración de Empresas, Mecánica de Equipo Pesado y Enfermería,

todas carreras técnicas y donde se deposita el mayor interés por parte de los matriculados.

El subdirector apunta que el proceso de admisión se extiende hasta inicios de marzo aproximadamente o hasta que las carreras se les acaben los cupos, necesitando licencia de educación media y certificado de homologación de estudios en caso de ser alumno extranjero.

UST

Por esta misma línea, Gonzalo Gómez Lobos, director académico del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica de Santo Tomás Antofagasta, expresó que sus carreras más solicitadas actualmente son en el área de la salud, como técnico en enfermería.

“En la región tenemos ofertas de carrera, como Técnico en Farmacia del CFT en jornada diurna y en el Instituto Profesional con Ingeniería en Electricidad y Electrónica Industrial, ahora también en jornada diurna, ya que hasta el año pasado solamente la teníamos en jornada vespertina.”

“Nosotros tenemos matrículas abiertas hasta el 31 de marzo, pero va a depender de las vacantes, por lo tanto, hay un llamado a los interesados a que vengan cuanto antes a informarse a matricularse para alcanzar un cupo en la carrera que se deseen”, expresó.